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@nishimura.riku

Facebook
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@Riku_Nishimura

Instagram
@riku_nishimura

【プロフィール】 １９６８年４月２４日 岐阜県土岐市生まれ／９１年 筑波大学卒業／２０年間セイコーエプソン〜日本コカ・コーラで

デザインディレクション、マネジメントに従事／２０１１年〜現職（３期１２年目）／２１年５月〜市議会副議長／１２月〜党府中総支部長

防災士／デザインディレクター・デザイナー／国際ユニバーサルデザイン協議会ＵＤ検定・中級（認定番号 第０００９７号）

◎府中市長野県人会／押立・車返ささえあい協議会［OKS88］／Artist Collective Fuchu ［ACF］

未来の「あたりまえ」をつくる
#府中にプラスみんなにプラス
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乳幼児

全戸訪問
での相談

安心感生み、「孤育て化」を防ぐ
妊娠・出産期から子育て家庭に寄り添う［伴奏型相談支援と経済的支援］

経済的
支援

■出産までの見通し

　 を寄り添って立てる

■産前 ・ 産後

　 サービスの利用を

 　いっしょに検討　

■夫の育児休業取得の推奨

■両親学級 ・ 育児体験教室などを紹介
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妊娠期から出産 ・ 育児期まで一貫してして相談に応じ、 必要

な支援につなぐ伴走型相談支援。 平成３０年度にスタートした

府中市子育て世代包括支援センター （現みらい） で母子手帳

交付時から保健師などによる面談や訪問など、 継続的な支援

を行ってきましたが、 今回、 内容の充実と経済的支援も加わ

ります。 公明党が１１月８日に発表した、 結婚、 妊娠 ・ 出産か

ら子どもが社会に巣立つまでを切れ目なく手厚く支援する、

子育て応援トータルプランの一部を先行実施するものです。
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5万円

5万円

合計10万円を支給

■先輩家庭と出会う機会、

 　父親交流会など、

　 悩みを共有できる

 　仲間づくりの機会を

　 紹介

■産後ケアなどのサービスや

　 育休給付、 保育所の入所手続き、

　 休職相談窓口を紹介

公明党の主張で

昨年４月以降に生まれた
子どもが対象に

その後も継続的に相談受付
育児用品の購入・ レンタル、 産前 ・ 産後ケア、

家事支援サービスなどの費用負担を軽く
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伴奏型相談支援
府中市子育て世代包括支援センター

みらい
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未来の「あたりまえ」をつくるために、
みなさまの「声」をプラス！
府中市に期待するもの、取り組むべき課題、アイデア、

地域の困りごとなど、こちらからお寄せください。 

少子化・人口減少の克服に向けた具体策 『子育て応援トータルプラン」 from 公明党

出産育児一時金
５０万円に増額

０～２歳児の第２子の
保育料無償化（東京都） ２ ３

１

現在の４２万円→５０万円へ

本年４月から！

所得制限なし
都議会公明党が２０２１年都議選の重点政策

「チャレンジ８」で１番目に掲げた公約が実現 

前回のおしらせから新たに寄せられた声も加えて更新しました。 ここでは身近で実感できるものを選んでいますが、 私たち府中市議会 公明府中は、

議会質問や市予算に対する要望として毎年２００以上のテーマを取り上げ、 アプローチしています。 引き続き皆さまからの声をお待ちしています。

◎文化センターの機能と魅力を高めたい！

◎給食費の無償化を目標に、まず多子世帯や

　低所得世帯を対象に無償（減額）にしたい！

◎学校老朽化対策（体育館トイレも）を進めたい！

◎アーバンスポーツができる場所をつくりたい！

◎車や自転車に乗れない人でも行きたい場所へ

　行けるような公共交通のしくみを見つけたい！

◎府中基地跡地をスポーツ・健康の拠点にしたい！

◎公園を子どもや高齢者などにとって

　もっと集いやすく使いやすい場所にしたい！

◎孤立・孤独をサポートするためにも

地域の福祉とささえあいをもっと進めたい！

◎健康・ボランティア・エコなど活動を見える化

　するポイント制度をつくりたい！

◎障がいがある人の意思疎通を円滑にしたい！

元気で楽しくいきる
健康 ・ 子ども子育て・ 高齢や障がいのある方の福祉［ 健康と福祉 ］

心と未来をそだてる
［ 教育と文化 ］人権 ・ 平和 ・ 地域 ・ 教育 ・ 芸術 ・スポーツ

魅力と活力をつくる
［ 都市と産業 ］交通 ・ インフラ ・ 観光 ・ 産業 ・ 跡地活用

安全に安心してくらす
自然 ・エネルギー ・ 資源循環 ・ 交通安全 ・ 防災減災［ 生活と環境 ］

◎食品ロス削減と分配のしくみをつくりたい！

◎空家をもっと利活用できるようにしたい！

◎自転車マナーを向上させて事故を減らしたい！

◎災害時に避難の援護が必要な人を支えたい！

◎新庁舎に「おくやみコーナー」をつくりたい！

未来の「あたりまえ」をつくる プラス・チャレンジ！府中にこれをプラスしたい

西村りくの
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地域にプラス＋

多くの声から、 従来のしくみを見直す機会

と考え教育委員会へ要望。 令和４年度にス

マート連絡帳が小中学校で導入されました。

欠席届やプリント連絡を

スマート連絡帳（デジタル化）で

乾燥や消毒薬では寝具の汚れ・ 臭いまで取

れないとの利用者の声から、 水洗いの導入

を求め、令和元年度から実施されています。

寝具乾燥サービスに

水洗いを導入

都議会公明党が実施の基盤をつくり、 府

中市では所得制限・手数料ゼロの完全無

償化を強く要望。 ４月から実施されます。

本年４月、 高校３年までの

医療費が完全無償化へ

学校周辺通学路上での歩きタバコ抑止につ

いてのお声から、 注意喚起サインを市内小

中学校フェンスなど６８ヶ所に設置しました。

学校周辺での喫煙防止に

注意喚起のサイン設置

当事者団体の皆様のご要望から、 令和３

年度に手話の普及及び障害者の意思疎通

の促進に関する条例が制定されました。

手話の普及などを進める

条例制定を後押し

ご遺族と一緒に手続きに付き添う中で感じ

た課題を議会で取り上げ、令和３年度に 「お

くやみハンドブック」 が発行されました。

遺族に寄り添う

おくやみハンドブックを導入

平成２６年の一般質問から８年。 各地域で

の活動がより活発になり、 地域福祉コー

ディネーターも全エリアに配置されました。

地域住民による

ささえあい活動がより活発に

「広報ふちゅう」 の全文を音声に変換でき

る形式でＨＰへ掲載するよう求め、 令和３年

４月から掲載されるようになりました。

広報ふちゅうを聴けるように

テキスト全文をＨＰに掲載

令和２年度から生活福祉課に専門の相談員

を常駐し、 窓口相談のほか、 ご希望により

訪問による相談支援も行っています。

中高年のひきこもり支援で

窓口を設置

協定を締結している外語大、 農工大、 明

治大と一同に会しての協議会立ち上げを

提案。 政策立案や大学発展へと繋げます。

市内３大学との

連絡協議会が発足

ラグビー部は小学校のタグラグビーから始

めた児童の思いからＨ２８年に誕生。Ｗ杯

年、 みんなの悲願のゴール設置を後押し！

二中の校庭にラグビーゴール

常に更新することが重要と訴え、令和元年

度に風水害編の充実、要配慮者やペット対

策が追加。障がい者向けも発行されました。

防災ハンドブックを常に更新

障がい者向けも発行

市民相談４０００件超☆ フットワーク・チームワーク・ネットワークの力で「あたりまえ」をかたちに。 【201９～２２年】議会や地域の実績ダイジェスト

防災ハンドブックを常に更新

障がい者向けも発行

防災ハンドブックを常に更新

障がい者向けも発行

防災ハンドブックを常に更新

障がい者向けも発行

小学校の授業がある平日と土曜の下校時

から１９時まで、 授業がない平日 ・土曜は８

時から１９時まで延長されました。

学童クラブ開館時間が延長

市議会への陳情に公明府中として取組み、

支援団体と意見交換を重ねて多摩地域初・

パートナーシップ宣誓制度を導入しました。

ＬＧＢＴなど性的少数者の

希望をかたちに

目的によって受取場所や種類が異なってい

たごみ袋の仕様や取扱いが令和４年度１０月

に一本化され、 活動しやすくなりました。 

ごみ袋の統一でボランティア

清掃活動がよりやりやすく

一部の都立公園にマンホールトイレ用の便

座とテントが常備されていないとの声から、

都議と連携し、 速やかに配備できました。

市内都立公園のマンホール

トイレに便座とテントを配備

児童生徒や避難者を守るため、 ３年度まで

に市立小中学校の体育館 ・ 武道場への設

置が完了。 白糸台体育館にも設置中です。

市立小中学校体育館への

エアコン設置が完了

現行の防災対策に加え、 あらゆる分野に

防災視点を盛り込む本計画の必要性を求

め質問し、 令和３年度に策定されました。

災害に強いまちづくりめざし

国土強靭化地域計画を策定

多磨町広場内の使われていないベンチを

大きな木の下に移設、 増設し、 高齢者や

子ども達の憩いの場ができました。

公園ベンチの工夫で

高齢者の憩いの場が充実

通学路でもある野溝緑道への車両の侵入

防止を望む声から、 鍵付き車止めや侵入抑

止のサイン類を設置。 安全を確保しました。

車・バイクの侵入防止で

野溝緑道の安全を確保

ＳＮＳで最も広い世代に使われるＬINＥの導

入を提案。 まずは子育て分野から始め、 他

分野にも拡大していく意向を確認しました。

母子手帳の受取など

まず子育てからＬINＥを導入

バスを待つ人への水はね対策を望む声か

ら、 いちょう通りや朝日町通りバス停前の

コンクリート舗装を要望。 改善されました。 

道路の老朽化に対応

バス停前の水はねを解消

都道 小金井街道の基地跡地側の歩道部

分を、 国から敷地一部を借り、 幅４ｍの歩

道 ・ 自転車道として拡幅整備されました。

府中基地跡地留保地隣接

小金井街道の歩道を拡幅

リース方式での小中学校のＬＥＤ化に続き、

市が管理する屋外の電灯のＬＥＤ化も実現。

取替の手間と電気代も削減できました。

防犯灯・公園灯・交通安全灯

すべてＬＥＤに （電気代も大幅削減）

社会福祉協議会
　　＋ささえあい協議会




